
Протокол схода(собрания) граждан

26.02.2024 г. с. Валдгейм

Присутствовали:
В.А.Брусиловский - глава Валдгеймского сельского поселения 
Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области;

Кадомцев Н.С. - старший участковый уполномоченный ОУУП и ПДН 
МОМВД России "Биробиджанский"

И.С. Лигенчук - участковый уполномоченный ОУУП и ПДН МОМВД России 
"Биробиджанский"

Участники схода (жители В.С.П.) - 17 человек.

Повестка дня:

1. Отчет главы администрации Валдгеймского сельского поселения о 
проделанной работе за 2023 год. (В.А. Брусиловский);

2.Отчет участкового (Н.С. Кадомцев, И.С. Лигенчук);
t

3. Рассмотрение вопросов связанных с заброшенными жилыми 
помещениями(В.А. Брусиловский).

4. Разное (информирование о правилах благоустройства, о правилах 
противопожарного режима - В.А. Брусиловский).

5. О необходимости обустройства площадки для выгула собак на территории 
сел поселения(В.А. Брусиловский).

По первому вопросу слушали В.А. Брусиловского.

В.А. Брусиловский проинформировал о проделанной работе администрацией 
Валдгеймского сельского поселения в 2023 году.

Вопросы:

1. Котикова Е.А. - "Расскажите про работу по отлову бездомных собак".

Слушали В.А. Брусиловского - довел информацию о том, в чьи полномочия 
входит данная работа, и какая работа проводится.



2. Зазуля Р.В. - Скажите, уличное освещение очень плохо обслуживается, 
перегорит фонарь и год его не меняют, не ремонтируют, можно ли как то по 
чаще ремонтировать?

Слушали В.А. Брусиловского - С 2021 года обслуживание дорог местного 
значения, а освещение является одним из главных критериев безопасности на 
дорогах, перешло в компетенцию администрации района., по информации 
администрации, у них в планах есть на этот год закупка фонарей и их 
монтаж.

2. По второму вопросу слушали - Н.С. Кадомцева, И.С. Лигенчука 

Вопросы: не поступало

3. По третьему вопросу слушали В.А. Брусиловского - довел информацию о 
проводимой работе по лишению права пользования жилыми помещениями, 
расположенными на территории Валдгеймского сельского поселения, а так 
же о том, что в последствии при наличии достаточной 
информации(заключение эксперта или экономическое обоснование и т.д.) о 
невозможности восстановления жилого помещения, будут предприняты 
меры по его продажи, в том состоянии в котором оно будет находится на 
момент принятия такого решения.

/

Вопросы: не поступало

4. По четвертому вопросу слушали В.А. Брусиловского В.А. - довел 
информацию о необходимости соблюдения правил благоустройства 
Валдгеймского сельского поселения, так как выполнение правил 
благоустройства всеми физическими и юридическим лицами приводит к 
облагораживанию места проживания.

Проинформировал об ответственности за нарушение указанных 
правил, о том какая существует практика по контролю и составлению 
протоколов за нарушения этих правил.

Так же довел информацию о необходимости выполнять требования 
пожарной безопасности.

Выполнение этих требований жизненно необходимо, так как это ведет 
к сохранению жизней и имущества.

Проинформировал об административной ответственности за 
нарушение правил противопожарного режима, а так же о размерах штрафов 
за нарушение правил, о том, что надзор за правилами пожарной безопасности 
осуществляет специальное подразделение МЧС.



Вопросы:

Е.А. Котикова - Скажите а почему пожарные службы не проверяют людей, не 
буду говорить про кого имею ввиду, но люди обнаглели не боятся не за себя 
не за соседей, трава в огороде, дрова, а сейчас все начнет гореть, очень 
опасно. А люди в форме выглядят грозно.

Слушали Брусиловского В.А. - думаю, что перед началом пожароопасного 
периода работа будет проведена, если у Вас есть информация по конкретным 
адресам, то мы готовы ее письменно довести до МЧС.

5. По пятому вопросу слушали В.А. Брусиловского - информирую Вас о том, 
что на сегодняшний природоохранная прокуратура требует от нас 
обустройства площадок для выгула собак, ссылаясь на невозможность людей 
выгуливать своих собак.

Как вы считаете нам нужно обустраивать такие площадки?
Е.А. Котикова - Это шутка? Для кого? Цветов насадить не можете, а делать 
бессмысленные вещи какие то глупости.

Н.С. Рузанов - Конечно не нужно.

Г.К. Егорова - Да конечно не нужно, собак то не у кого нет.

А.В. Дурович -Глупости, ненужно конечно.

Г.И. Пигарева - Не нужно.

Р.В. Зазуля - Конечно не нужно.

Председатель схода(собрания) граждан - В.А. Брусиловский 

Секретарь схода(собрания) граждан - О.В. Жабина


